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ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N� 46 del Registro

OGGETTO:  Interrogazioni prot. n.16706/2012  a firma del   
consigliere Tarar�.

ANNO 2012

L’anno duemiladodici   add� otto  del  mese  di agosto   alle ore   18,00

nel  Comune di Palma di Montechiaro e  nella  Casa Comunale,  il Consiglio Comunale

convocato dal Presidente del Consiglio  ai sensi  delle  vigenti  disposizioni di legge

si  �  riunito  in   seduta  ordinaria   di       1� convocazione nelle  persone  dei Sigg.:
prosecuzione

Pres. Ass.    Pres. Ass.

1. VITELLO GAETANO X 11. MANGIAVILLANO ROSARIO X

2. CUTAIA SARO M. X 12. MANGANELLO SALVATORE X

3. ROMANO ANGELO X 13. ADAMO CARMELO X

4. ALOTTO CALOGERO X 14. MONTALTO SALVATORE X

5. SPINELLI CALOGERO X 15. DI SALVO LUIGI X

6. PACE VINCENZO X 16. BRUNA ROSARIO X

7. INCARDONA ROSARIO X 17. TARARA’ ALFREDO X

8. CASTRONOVO SALVATORE X 18. CATANIA ROSARIO X

9. VOLPE ROSARIA X 19. BRANCATO IGNAZIO
X

10. SCOPELLITI NICOLO’ S. X 20. ASERIO CARMELO X

Assume la Presidenza   Rosaria Volpe

Partecipa alla seduta il SEGRETARIO GENERALE del Comune D.ssa  Concetta Giglia
IL PRESIDENTE accertato il numero di  14 presenti, ai sensi dell’art. 21 della L.r. n�26/93, dichiara
legale  la  presente riunione  ed invita gli intervenuti a deliberare sull’oggetto iscritto all’ordine del
giorno.
LA SEDUTA E’ PUBBLICA.



Assume la presidenza la  Sig.ra Rosaria Volpe

Partecipa alla seduta il SEGRETARIO GENERALE del Comune Dott.ssa Concetta Giglia

IL VICE PRESIDENTE accertato il numero di 10 presenti, ai sensi dell’art. 21 della L.r.
�26/93, dichiara  legale  la  presente riunione  ed invita gli intervenuti a deliberare
sull’oggetto iscritto all’ordine del giorno.

LA SEDUTA E’ PUBBLICA.

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Designa quali  scrutatori: Cutaia, Bruna e Aserio invita quindi a votare per alzata

e per seduta. Chi � d’accordo rimane seduto, chi non � d’accordo si alzi. Allora,
cominciamo con l’ultima interrogazione, protocollo numero 16.706/2012.Rivolgendosi ai
consiglieri Bruna e Cutaia comunica che le altre interrogazioni presentate dai predetti
sono state rinviate al prossimo Consiglio, perch� i consiglieri suddetti non erano
presenti. Le altre erano gi� state rinviate. L’ultima interrogazione non si � fatta perch�
non c’era il numero legale.

(n.d.t. interventi fuori microfono)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
La seduta  � caduta nel corso della interrogazione del consigliere Tarar�.
(n.d.t. intervento fuori microfono)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
No, noi avevamo iniziato a leggere l’ultima interrogazione, che era quella di

Tarar�, nel frattempo � caduto il numero legale, e non l’abbiamo conclusa. Le altre
interrogazioni erano gi� state inviate. Le ho rinviate io, perch� non eravate presenti.

La Dottoressa MARINO
“Il sottoscritto Consigliere comunale Alfredo Tarar� dell’UDC desidera conoscere

le intenzioni di codesta Amministrazione in merito alla viabilit� automobilistica, e cio�
se come previsto nel suo programma intende affrontarlo...”

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Entra il Consigliere Brancato.
La Dottoressa MARINO
“Oppure lasciare tutto come �, perch� al caos ci siamo abituati. Anche se il

problema di recente � stato sollevato da un altro Consigliere, desidero girarle uno
stralcio della mia interrogazione fatta il 19 ottobre 1994 al Sindaco di allora, che cos�
recita: << La viabilit� automobilistica a Palma di Montechiaro � un vero disastro,
macchine posteggiate dappertutto, non solo in zone dove il divieto di sosta � molto
evidenziato, ma anche in prossimit� degli angoli delle vie. � quasi sovente in essi. In
certe strade, dove la circolazione dovrebbe essere pi� fluida, vi sono macchine
posteggiate in doppia e tripla fila>>. Come vede, signor Sindaco, anche se sono trascorsi
diciotto anni, il problema della viabilit� esiste ancora, ed � diventato un’emergenza.
Sarebbe sciocco da parte mia pensare che ella dall’oggi al domani possa risolvere un
problema che ha radici ben profonde nelle cattive abitudini. Quel che si desidera
conoscere sono le reali intenzioni di questo esecutivo. Se si intende affrontare il
problema e come, oppure continuare a campÄ come si � fatto finora”. Firmato il
Consigliere Tarar� Alfredo.

Il Sindaco BONFANTI
Consigliere Tarar�, dalla sua interrogazione io posso dire che ha ragione, perch�

� un cancro che ci portiamo dietro da molto tempo. Purtroppo sempre, e uno si sente
dire il personale dei Vigili � poco, e purtroppo lo sappiamo tutti. Sicuramente
attenzioneremo di pi�, visto che ci sono pi� aumento di macchine con gli emigrati che ci
sono, vediamo di sederci un po’ con il comandante, e mettere una pattuglia per capire,



magari, di sottrarre un po’ di tempo ad altri servizi, per poter dare pi� servizio sul fatto
del traffico, con la speranza che in futuro possiamo fare qualcosa in pi�.

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Entrano i Consiglieri  Alotto e Brancato.
Il Sindaco BONFANTI
Consigliere Tarar�, io pi� di questo, con i mezzi che abbiamo oggi, per�

l’attenzioneremo di pi�, cerchiamo di lasciare qualcosa fuori, o quantomeno ai Vigili,
visto che c’� stata qualche segnalazione, che magari ci sono i Vigili, stanno in macchina
e vedono un problema, e non lo segnala, magari scendere e fare sbloccare il traffico,
l’attenzioneremo con il comandante per... Grazie per la segnalazione.

Il Consigliere TARAR�
La risposta del Sindaco, nella sua drammaticit�, � stata molto chiara, per� non

posso dire che mi ritengo soddisfatto. Perch� dire sono soddisfatto � come...
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Chiede di intervenire il Consigliere Tarar�.
Il Consigliere TARAR�
Dicevo, non posso sostenere di ritenermi soddisfatto, perch� sar� soddisfatto il

giorno in cui vedr�, no il problema realizzato, ma un reale impegno di questa o di
qualsiasi altra Amministrazione che avr� sposato quel detto che molto spesso si vede in
alcuni paesi, dove realmente...

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Si allontana il Consigliere Montalto.
Il Consigliere TARAR�
Dove realmente la circolazione e la gente � pi� attenta a dove posteggia, e non

cos� come se fossimo in una giungla. Il motto di cui parlavo, e l� non si innesta, Sindaco,
soltanto la circolazione, ma tutte quelle serie di interrogazioni a cui noi abbiamo
assistito ieri sera e in altri Consigli comunali. Dove realmente un Sindaco rivolgendosi
alla citt� dice aiutateci, se volete una citt� pi� pulita, pi� bella e pi� colta, dove per
cultura non si intende soltanto il titolo di studio, ma cultura nel vivere civile, nel sapere
dove sono i propri limiti. Quindi, siccome ho cinque minuti, io sono rispettoso del
regolamento nella mia replica, do la mia disponibilit� il giorno in cui lei dovesse
affrontare questo problema, perch� non � una problema di emergenza, metto una
pattuglia, perch� � un problema anche di organico. Sindaco, io sono sempre a
disposizione eventualmente, se si vuole affrontare questo problema nello specifico, a
darle la mia disponibilit� nel suggerire eventualmente dive reperire e come reperire
determinati fondi per fare il contratto quinquennale, perch� di questo si tratta, gli LSU
sono stati tolti perch� per legge non possono fare i vigili. Ma i contrattisti s�. La
ringrazio.





Letto, approvato e sottoscritto.

IL Vice  PRESIDENTE



F.to Rosaria Volpe

IL CONSIGLIERE ANZIANO                                IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Cutaia  Saro Massimiliano F.to D.ssa Concetta Giglia

Per copia conforme all’originale per uso amministrativo

Dalla residenza municipale, l� _________________
IL SEGRETARIO GENERALE

Affissa all’Albo Pretorio  il _______________________

Defissa il  ____________________
IL MESSO COMUNALE

Il Segretario Generale del Comune,

CERTIFICA

Su conforme relazione del messo incaricato per la pubblicazione degli atti, che la
presente

deliberazione � stata pubblicata all’Albo Pretorio del Comune per quindici giorni

consecutivi a partire dal giorno ___________________, senza opposizioni o reclami.

Dalla residenza comunale, l� ………………….                  IL SEGRETARIO GENERALE

_______________________________________________________________________________________

La presente deliberazione � divenuta esecutiva il _____________________, essendo decorsi

dieci giorni dalla relativa pubblicazione (art.12, comma 1, L.R. n.44/91), senza che siano

pervenute opposizioni o reclami.

IL SEGRETARIO GENERALE

ATTESTAZIONE DI COPIA
La presente � copia conforme all’originale documento conservato agli atti. Le eventuali parti omesse ai sensi della
normativa sul rispetto della privacy non contrastano con il contenuto dello stesso. Si rilascia per uso pubblicazione on
line sul sito internet istituzionale (art.32 legge 69/2009).

Palma di Montechiaro  21.8.2012                                                               Il Funzionario Incaricato
D.ssa M. G. Marino


